

Ausflug ins Grüne und ans Wasser von Ramsin — Spaziergang zum
Landschaftssee Köckern!



Ein Abenteuer mit den Kindern der Eulen- und Spatzengruppe in der Natur.

In der vergangenen Woche am 20.03.2024 begaben sich die neugierigen Kinder des Kindergartens Ramsin auf ein spannendes Abenteuer in der Natur. Unser Ziel: Der große Landschaftssee Köckern. Doch bevor wir unser Ziel erreichten, führte uns unser Weg durch einen Wald, umgeben von kleinen Frühblühern und neugierigen Beobachtern – sowohl Menschen als auch Hunde, die gemeinsam die Schönheit der Natur erkundeten. Unterwegs konnten wir sogar Pferde in der Ferne bestaunen, die die Kinder mit leuchtenden Augen betrachteten.

Angekommen am Ufer des Landschaftssees, machten wir eine wohlverdiente Pause und stärkten uns mit einem kleinen Snack. Die Kinder genossen ihr Lunchpaket und hatten Spaß dabei, zu sehen, wer den kleinen Stein am weitesten ins Wasser werfen konnte. Die Freude und das Gelächter waren ansteckend und trugen zu einer unvergesslichen Atmosphäre bei.

Nach der Pause führte uns unser Abenteuer weiter durch den Wald, wo wir eine Vielzahl von Tieren in ihrer natürlichen Umgebung beobachten konnten. Von einem riesigen Ameisenhäufel bis hin zu Kühen und winzigen Insekten – die Kinder waren fasziniert von den Wundern der Natur. Dabei kamen wir sogar an einem Jägerstand vorbei, was bei den Kleinen zu allerlei Fragen und Spekulationen führte.

Unterwegs sammelten wir auch Osterzweige, die wir später in der Kindertagesstätte verwenden würden, um unsere Ostereier aufzuhängen.

Auf dem Rückweg machten wir erneut Halt am See, um unsere letzten Vorräte zu vernaschen und gemeinsam Erinnerungen festzuhalten. Ein Gruppenfoto, das die strahlenden Gesichter der Kinder einfing, wird uns auch noch lange nach diesem Abenteuer begleiten.

It vielen neuen Eindrücken und Erinnerungen im Gepäck traten wir schließlich den Rückweg zur Kindertagesstätte an. Der Ausflug zum Landschaftssee Köckern war nicht nur ein Tag in der Natur, sondern ein unvergessliches Erlebnis, welches den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Eulen- und Spatzengruppe der
Kindertagesstätte „Sonnenschein“ in Ramsin



